

Proclaman periodistas cubanos su Décimo Congreso



La Habana, 15 mar (RHC) Los periodistas cubanos proclamaron el décimo congreso de su organización, durante la clausura de la jornada por el Día de la Prensa Cubana en el cementerio Santa Ifigenia, de la oriental ciudad de Santiago de Cuba.

Ante el mausoleo al Héroe Nacional de Cuba, José Martí, y el monolito que guarda las cenizas del líder revolucionario Fidel Castro, el presidente de la Unión de Periodistas de Cuba, Moltó Martorell, leyó la proclama del encuentro que se realizará el próximo año, y significó el desafío que junto a la exigencia de la sociedad cubana, entrañan los cambios culturales y tecnológicos del mundo.

Previamente, durante la clausura de la jornada por el Día de la Prensa Cubana en la nación, efectuada en el salón de los vitrales de la Plaza de la Revolución Mayor General Antonio Maceo Grajales, al dar a conocer la proclama Moltó Martorell significó el desafío que junto a la exigencia de la sociedad cubana, entrañan los cambios culturales y tecnológicos del mundo.

En el acto, presidido por los miembros del Comité Central Lázaro Expósito Canto y Beatriz Jhonson Urrutia, primer secretario del Partido y presidenta del órgano de gobierno, respectivamente, en la provincia, en presencia también de premios nacionales de periodismo José Martí, se reconoció la labor de un grupo de profesionales santiagueros. (Granma)



Radio Habana Cuba